

# KIM

## Rencana Kunter Kapolri Ke Kota Mataram, Kabaintelkam Polri Cek Kesiapan Pengamanan

Syafruddin Adi - [NTB.KIM.WEB.ID](http://NTB.KIM.WEB.ID)

May 20, 2024 - 22:36



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mendampingi kunjungan Kabaintelkam Polri Komjen Pol Drs. Suntana, M.Si dalam rangka pengecekan kesiapan pengamanan rencana kunjungan kerja Kapori menghadiri kegiatan Mukhtar KAMMI Ke XIII di Kota Mataram.

Pengecekan tersebut berlangsung di Ballroom Islamic Center Mataram NTB, Kota Mataram. Senin, (20/05/2024)

Dalam kesempatan tersebut kunjungan Kabaintelkam Polri disambut langsung oleh Ketua Panitia Mukhtar KAMMI Ke XIII Muhamad Rendi Sepriadi, ST, Seksi Keamanan Mukhtar KAMMI ke XIII Irhad Mahasiswa Unram Fak. Pertanian dan Yusril SM. Mantan Presma Unram serta alumni FE Unram.

Kabaintelkam Polri Komjen Pol Drs. Suntana, M.Si menyampaikan kepada Ketua dan seluruh panitia penyelenggara kegiatan Mukhtar KAMMI ke XIII agar benar-benar mempersiapkan segala sesuatunya agar kegiatan berjalan lancar.

Sementara untuk Pengamanan, Polda NTB dan Polresta Mataram diharapkan untuk menerketat pengecekan dan memantau situasi agar jangan sampai terjadi hal-hal yang dapat mengganggu kelancaran jalannya kegiatan tersebut.

"Pengecekan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan pengamanan,"ucap Kabaintelkam.

Sementara Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH.,SIK., MM.,CPHR.,CBA., usai kegiatan menyampaikan bahwa, Polresta Mataram nantinya bersama Polda NTB disamping akan mengamankan kunjungan kerja Bapak Kapolri dalam menghadiri kegiatan Mukhtar KAMMI Ke- XIII juga akan melakukan pengamsnan proses kegiatan mukhtar.

Sesuai informasi yang diterima, kegiatan tersebut dihadiri sekitar 400 orang peserta, oleh karenanya pengecekan pengamanan VVIP, yang mencakup orang, tempat, barang, serta jalur yang akan dilalui benar-benar dipastikan aman.

Semua upaya dan strategi pengamanan telah disiapkan untuk memastikan kunjungan kerja Bapak Kapolri dapat berjalan aman dan lancar serta koordinasi intensif antara berbagai pihak keamanan juga menjadi kunci utama. (Adb)